



Pau, le jeudi 20 août 2015

Bien chers petits et grands enfants,
Chers parents,

La rentrée approche et il faudra bientôt reprendre le chemin de l'école ! Nous nous retrouvons après un temps de repos, de découvertes, de rencontres et de partage en famille ou avec les amis.

Tous ensemble, anciens et nouveaux - à qui nous souhaitons spécialement la bienvenue - , nous nous remettrons en route pour écrire ensemble une nouvelle page de notre école.

Cette année, notre équipe pédagogique accueillera **Stéphanie NARBÉY** en GS/CP.

Jacqueline Peyridieu et Flavie Massonneau ont souhaité bénéficier d'un temps partiel pour l'année 2015-2016. **Séverine Larrère** assurera les enseignements auprès des enfants de CM2 (le lundi) et de CP (le mercredi matin et le vendredi).

Catherine Peyré assure le remplacement de Stéphane Rousseau en CE1/CE2.

Je vous remercie d'ores et déjà de votre confiance, de votre soutien et de votre implication dans la vie de notre école. Qu'elle reste un lieu d'écoute, d'attention à chacun, de partage et de fraternité.

Avec l'ensemble de l'équipe éducative : enseignants et membres du personnel, j'aurai le plaisir de vous accueillir le mardi 1^{er} septembre dès 8h15 autour d'un café-croissant offert par l'association des parents d'élèves de l'école Saint François d'Assise.

Les enfants des classes de Petite* et Moyenne sections seront accueillis dans leur classe à partir de 8h30. (* Rentrée aménagée et échelonnée pour les enfants de Petite Section).

Au plaisir de vous retrouver très bientôt.



Bien cordialement

Anne-Marie Jauréguiberry
Directrice

ECOLE SAINT FRANÇOIS D'ASSISE

Rue Casalis - BP 9068 - 64051 PAU CEDEX 9 ☎05.59.72.07.73
E-mail : dir-ecole@immac-pau.com - Site Web : www.immac-pau.com